



NO SKY FALL

IPAF CARD

Als Handwerker ist man tagtäglich Gefahren ausgesetzt – besonders, wenn Sie in großen Höhen arbeiten. Die PAL-Card ist Ihre Lizenz zum Leben und sicheren Arbeiten auf Hubarbeitsbühnen. Weitere Infos unter ipaf.org.

MESSEKALENDER DEUTSCHLAND

NORDBAU



Jährliche Messe rund ums Bauen
06. – 10. September 2023; Neumünster
 Tel: +49 4321 910 190; Fax: +49 4321 910 199

PLATFORMERS' DAYS



Fachmesse für Hebe- & Zugangstechnik
08. – 09. September 2023; Karlsruhe
 Tel: 0721 3720 5096; Fax: 0721 3720 995096

NUFAM 2023



Nutzfahrzeugmesse
21. – 24. September 2023; Karlsruhe
 Tel: 0721 3720 0; Fax: 0721 3720 2116

INTERNATIONALE SCHWERLASTTAGE



„Keine Angst vor schweren Brocken“
22. – 23. September 2023; Hohenroda
 Tel: 06181 9060705

DACH + HOLZ



Leitmesse für Holzbau und Ausbau,
 Dach und Wand
05. – 08. März 2024; Stuttgart
 Tel: +49 89 189 149 140; Fax: +49 89 189 149 149

BAUMA 2025



Die weltweit größte und wichtigste Baufachmesse
 in 33. Auflage
07. – 13. April 2025; München
 Tel: 089 94920720; Fax: 089 94920729

MESSEKALENDER INTERNATIONAL

GIS



Italienische Fachmesse für Krane, Bühnen
 und Baumaschinen
05. – 07. Oktober 2023; Piacenza, Italien
 Tel: +39 010 5704948

SMOPYC



Internationale Baumaschinenmesse in Spanien
22. – 25. November 2023; Saragossa, Spanien
 Tel: +34 976 764 700; Fax: +34 976 534 546

THE ARA SHOW



The American Rental Association Show,
 Konferenz & Messe
18. – 21. Februar 2024; New Orleans, Louisiana, USA
 Tel: +1800 334 2177; Fax: +1309 764 1533

INTERMAT 2024



Internationale Baumesse
22. – 27. April 2024; Paris, Frankreich
 Tel: 0221 13 05 09-02; Fax: 0221 13 05 09-01



Die Links zu den Webseiten der Messen finden
 Sie auf www.Vertikal.net

Jede Woche woanders

Das Jahr 2023 wird vielleicht als das Jahr mit dem dichtesten Terminkalender in die Branchenhistorie eingehen. Seit Februar konnte man gefühlt jede Woche irgendwo anders eine Messe besuchen, einem Event beiwohnen oder ein Jubiläum feiern. Und es hört nicht auf. Zwar gab es im August ein wenig Zeit zum Durchschnaufen – irgendwann will jeder den Sommer genießen –, aber ab dem September ist der Eindruck wieder der gleiche. Den Auftakt zum Eventherbst bilden die Platformers' Days Anfang September in Karlsruhe.

Aber soll man denn überall hingehen? Wie soll diese Frage denn beantwortet werden? Vielleicht, indem man sie anders stellt: Kann man denn überall hingehen? Darauf gibt es eine klare Antwort: Nein. Soll das nun heißen, das ich Ihnen davon abrate, nach Karlsruhe zu fahren? Wieder lautet die Antwort: Nein.

Ja, was dann? fragen Sie sich nun. Ganz einfach. Lassen Sie sich nicht drängen und treiben. Man muss nicht auf jeder Party dabei sein. Denken Sie an sich. Und denken Sie an ihr Unternehmen. Was will ich, was brauche ich? Informationen aus erster Hand, ein Gesicht zu den Worten und nicht nur den PR-Text auf der Webseite – und vielleicht einfach mal wieder Kontakt mit anderen aus der Branche, um selbst einzuschätzen, wo man steht oder ob andere die gleichen Probleme haben. Das geht nur, wenn Sie den Schritt vor die Haustüre machen und ein Event oder eine Messe besuchen. Und das geht auf Messen wie eben den Platformers' Days relativ gut.

Okay, das kostet Zeit und Geld. Es nicht zu machen, kostet aber indirekt auch Geld, vielleicht aber keine Zeit – dafür aber Nerven.

Es ist Ihnen zu weit weg, der Zeitpunkt ist der falsche, Karlsruhe nicht mein Ding, oder es gibt noch andere Gründe? Dann lassen Sie es sein. Sie wollen einen Überblick über das Angebot aus der Branche, das Ganze in aller Ruhe anschauen und den ein oder anderen Kollegen treffen? Dann kommen Sie. Letzteres gilt im Übrigen nicht nur für die Platformers' Days, auch für eine Nordbau, GIS oder Dach+Holz. Immer mehr dieser Spezialmessen sind im Kommen und füllen den Kalender. Das gibt Ihnen die Chance, sich den richtigen Ort und den richtigen Zeitpunkt auszusuchen. Nutzen Sie den Vorteil, denn wie gesagt: Sie müssen nicht auf jeder Party dabei sein.

Und was ist mit den großen Messen, wo die halbe Welt vertreten ist? Hier gilt meiner Meinung nach dasselbe. Wenn es in den Kalender passt, der Ort auch, na dann auf. Nächstes Jahr ist im Übrigen wieder Intermat in Paris. Schauen Sie einfach mal in unseren Veranstaltungskalender und bleiben Sie so auf dem Laufenden.

Ihr



Rüdiger Kopf | Chefredaktion → rk@vertikal.net